
人事委員会議事録（第1718回） 
 

 

１ 開催日時 

    令和５年10月31日（火）15：00～：15:40 

 

２ 開催場所 

    兵庫県人事委員会 審理室 

 

３ 会議に出席した者 

    委   員   田 中 基 康 委員長 

            鈴 木 尉 久 委 員 

長 尾   真 委 員 

    事務局職員   古 川 卓 哉 事務局長 

            西 谷 智 子 任用課長 

            井 上 博 尊 給与課長 

中 原 惠 子 任用課副課長兼給与課副課長 

             

開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 

人事委員会議事録（第 1718回）について、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 事務系職種（経験者）採用試験筆記試験合格者決定の件 

  

 任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表日（11月２日）等を説明した

後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員）  

 東京会場の割合はどれくらいか。 

（事務局）  

 全職種の受験者数525人のうち39人が東京会場の受験者で、概ね筆記試験に合格してお

り、筆記試験合格者数287人のうち約１割程度である。 

 

第３号議案 

獣医師採用選考試験（第２回）実施要綱決定の件 

 

任用課長が、標記要綱（案）を説明し、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

 



（事務局）  

 近年、申込者数・受験者数ともに減少している。第１回目の最終合格者数も減少した中、

採用辞退により、採用予定人数に不足が生じたため、今回、第２回の試験を実施する。 

（委員） 

 獣医師の人材確保が困難な理由は何か。 

（事務局）  

 就職先にペット向けの動物病院を選ぶ学生が多く、全国的に公務員獣医師が不足して

いる。 

 

報告事項１ 

 任命権者が行った処分 

 

 任用課長が、教育委員会が行った６件の懲戒処分の内容及び理由を説明した。 

 

（委員）  

 市立学校における学校徴収金の横領事案につき、そもそも職員が現金を取り扱うこと

自体をやめることはできないのか。 

（委員）  

 事務局は、現金取扱事務のルール化やあり方について、県教委が市町教委に対し何らか

の指導等をしているか、確認すること。 

 

 

閉 会 


